
2020-21シーズンアンケート結果まとめ

愛知学校スキー協議会

【アンケート実施日】 2021年6月20日〜7月30日
【回答数】37



上記選択肢の理由を教えてください

・コロナ禍の今、メール方式は適切
・いつも総会に参加できないので、少しでも参加したような気になれた。
・zoom等のライブ形式でもいいような気がしますが
・会場が遠方だとなかなか行けないため
・参加できない会員の意見も反映できる
・難しいとは思いますが、やはり皆さんと顔を合わせたい。





上記選択肢の理由を教えてください

・ひとグループの人数が適当だったから。
・デモキャンプに1日だけ参加させていただきましたが、自分のレベルも分かり、指導も的確でした。
・やれるのか、どうなのかが分からず、見合わせてしまいました。
・仕事で参加出来なかったため。
・高山市内巡り(商店街クーポンがお得) 会員との情報交換

「１つ以上参加した」を選択した方



上記選択肢の理由を教えてください

・講師のレッスン内容がようから
・男女別のグループ分けだったのが新鮮で、互いに話をしながらレッスンできたのも良かった。
・個人的には八方の方が良いため
・マスターズ選手権大会で負傷し、参加出来なかったため。



上記選択肢の理由を教えてください

・1日開催で集中的にできたから

・マスターズ選手権大会で負傷して参加出来なかったため。
・受験に必要な要素満載に教えていただきました。
・参加せず。



上記選択肢の理由を教えてください

・模擬テストを受けて自分のすべきことが理解できた。
・時間がたりなかった。
・参加対象でないため



上記選択肢の理由を教えてください

・菅谷くんが講師デビューできたから
・小回りやコブを特に取り上げて頂けてよかったです。また、スキーに乗る位置や姿勢についても、新しい情報が得られて満足してます😄
・小回りに特化したことで、色々な練習をじっくりとできた。
・マスターズ選手権大会で負傷して参加出来なかったため。
・大雨だったため
・今シーズンの勝手が分からなかったので、宿の情報や皆さんの動向などを発信して欲しかった。



上記選択肢の理由を教えてください

・講習内容が的確で充実していて、上達が実感でき、宿も快適だったため。
・志賀高原での開催がまず良かったです。講習も、基礎練習からコブと巾広く良かったです
・一柳先生と話しができたから
・基礎的な動きを確認できた
・参加せず。
・心身の健康回復 各種情報交換
・少人数でじっくり教えてもらえた。



「１つも参加していない」を選択した方





今後企画して欲しい行事があれば教えてください

・特にありません

・時々、スノボもやって欲しいです

・高山飲み歩きイベントをいちかやりたい

・コロナが落ち着いたら、オフでの飲み会の設定

・コブ対策

・オフトレの企画

・シーズンオフに何か・・・。

・ポールレッスン

・現在のままで良いと思います。

・現行の行事でいいと思いますがビスラボスキーもどうですか。

・私はこれまで通りで十分です

・１月・２月のクラブ行事も、技術選・受験限定ではなく、上達講座やレジャースキークラスなどを実施して欲しい

・技術選に向けた実践種目の指導

・コブレッスン、バッチテストと事前講習会

・会員のお子(孫)さん対象スキー教室

・プライズ対策キャンプがあったら是非参加してみたいと思います。

・子供がアルペンレースをしているので、ポール練習になります。

最後に



長らく行事に参加されていない会員の方が、また参加したくなるような企画やイベント案があれば教えてください

・コブや小回りなど強化したい種目を集中的にできる講習

・久しぶりに行事に参加すると知らない人ばかりで居づらいことがありました。

そういうことがないような企画なら参加しやすいかもです。

・オフシーズンにビスラボスキー

・特にありません

・フリースキーやポール練習・春の雪上BBQ＆スキーなど

・子供と一緒に参加できる企画　　60歳前後の2級や１級受験企画

・上達講座

・オフシーズンの会員交流(コロナ後)



今シーズンに関わらず、全体を通してご意見ご要望等ございましたらご記入ください

・特にありません

・1人で参加するのが不安です。って言う人いるかな。。。

・若手が参加してくれる行事を考えたい。

・コーチング素晴らしい。

・特記無し

・役員の皆様、いつもありがとうございます。

・昨年より会員として加入させて頂き、ありがとうございます。行事に参加の時は可能な限り協力しますので、

　よろしくお願いいたします。

・色々とお世話になります。できるだけ行事に参加します。

・愛学協の役員の皆様には、いつも大変お世話になっております。いろいろな企画をご提供頂き、感謝しかありません。 
　次シーズンもよろしくお願いいたします
・上達講座とレジャー要素を上手く取り入れて欲しい

・役員の皆様いつもありがとうございます。

・なかなか参加できずすみません

・役員の皆様には、いつも有難うございます

・毎回、お忙しい中、熱心にそして、楽しい時間をご用意頂きありがとうございます。 
　また、コロナ化で公私共に何かと大変な状況の中でも、色々とご苦労ご配慮頂きクラブ運営、行事の実施頂いていることに

　感謝申しあげます。

・HPの活動報告をアップデートして欲しいな。記事が面倒なら写真のみでもいいです。(なかなか参加出来ない福岡県民より)




